

Transcripción audio Harold Rodríguez, director Operativo del IBAL

Buenos días para todos nuestros usuarios de nuestra querida empresa IBAL, informarles que hoy 19 de julio de 2023, no hemos tenido inconvenientes en las bocatomas por lo tanto hemos tenido una recuperación excelente de niveles en cada uno de los distritos y ya se han realizado los protocolos de apertura en cada uno de ellos.

Informales igualmente que, en el día de ayer, 18 de Julio, se atendieron varios daños en red, así como las domiciliarias, entre esos el ubicado en la calle 24 con carrera octava diagonal al hospital San Francisco, distrito número 4, el cual ya fue aperturado, una vez se reparó.

Como siempre recordarles que debemos hacer un buen uso racional del agua y para quienes no tienen tanque de almacenamiento elevado, invitarlos a la implementación del mismo para las contingencias de suspensión por altas turbiedades en las bocatomas o por atención de años en el sistema.